

ESPACIO RECOMIENDA



YAYOI KUSAMA

La artista japonesa Yayoi Kusama llena sus galaxias ante todo con círculos, figura que ha definido su obra durante toda su carrera artística. Asocia con este la idea del fin de un ciclo y la renovación en el interior de cada ser humano. Un círculo puede ser también algo que vivió, o un proceso en el que se encuentre. Llega a nuestro país la muestra *Obsesión Infinita*, curada por Philip Larratt-Smith y Francis Moris, una retrospectiva de la artista de 84 años, a través de más de un centenar de obras que incluyen pintura, escultura, videos e instalaciones.

MUSEO RUFINO TAMAYO

Del 26 de septiembre de 2014
al 19 de enero de 2015